

Rapport annuel 2014



Genève Tiers-Monde /GeTM

Rue de Villereuse 6, 1207 GENEVE

www.getm.ch/ courriel: info@getm.ch



Comité

Présidente: Monica Cavadini

Membres: Pierre Curtenaz, Fabienne Finat, Henri Megroz et Katherine Owen avec la collaboration de Claudia Wyrsh et Michaela Buschi comme personnes ressources.

Contrôleurs aux comptes

Interne: Bernard Rouly, Anne Lise Berger-Bapst

Externe: Fiduciaire Jakar SA

Secrétariat

Secrétaire Général: Alejandro Mackinnon

Danilo Lopez (jusqu'au 31.01.2015), Sophie Serrero, Florian

Tissot et Sylvie Tissot-Vieules (jusqu'au 31.08.2014)

En mission temporaire: Martina Brecciaroli, Joël Buser,

Nicolas Delescluse et Alicia Garcia Garcia

Stagiaires: Sandra Squillace et Marine Bergantz

avec la collaboration d'une trentaine de personnes bénévoles qui collaborent dans le cadre de nos actions et manifestations.

Edité par GeTM à Genève, mai 2015.

Partenaires :

Au Bénin:

CDEL, à Cotonou

En Colombie:

Enda-Colombie, à Bogota

Penca de sabila, à Medellin

Vamos Mujer, à Medellin

Au Pérou:

Association Pukllasunchis, à Cusco

Cesip, à Lima

Desco-Sur, à Arequipa

Au Togo

Cetramode, à Dassoute

ETD, à Lomé

Gradse, à Sokodé

MVCP, à Sokodé

GeTM est membre de:

- FGC-Fédération Genevoise de Coopération
- APRES-Chambre de l'Economie Sociale et Solidaire
- Coordination de quartier des Eaux-Vives

Photos de couverture:

- [Colombie. Illustration calendrier 2015, Penca de Sabila](#)
- [Pérou, Caylloma, projet d'appui aux éleveurs de lamas et d'alpagas, Desco](#)

Après une année de festivités pour nos 30^e ans, festivités qui nous ont permis d'affirmer nos valeurs de solidarité internationale, nous nous sommes trouvés en 2014 confrontés à d'autres défis : comment continuer à soutenir des actions en faveur des populations défavorisées dans un contexte politique local moins enclin à la solidarité? Comment faire participer plus de personnes à notre action? Comment mieux capitaliser les expériences de nos partenaires du Sud ?

GeTM a pris une part active aux réflexions de la Fédération genevoise de coopération en ce qui concerne la stratégie à adopter face au nombre croissant de projets et à la stagnation des subventions. Nous avons défendu l'idée que la solidarité internationale doit essentiellement pouvoir compter sur les fonds publics. C'est pourquoi nous continuons à encourager les autorités à respecter leurs engagements.

Afin de partager notre savoir-faire, nous nous sommes donnés les moyens d'accueillir plus de stagiaires et de bénévoles.

Dans le souci de mieux sensibiliser la population aux questions qui touchent aux relations avec le Sud, notre site web a été renouvelé et redynamisé. Nous vous invitons à le découvrir!

Les actions que nous soutenons en Afrique et en Amérique latine ont pu continuer malgré tout, grâce au soutien des collectivités publiques et de nos donateurs privés. Que ce soit dans les domaines de la sécurité alimentaire, de l'environnement, de l'empowerment des femmes ou de l'emploi des jeunes, ces actions permettent aux acteurs locaux de devenir autonomes: au Bénin, un nouveau projet a vu le jour pour contribuer à la prévention de la consommation de drogues chez les lycéens. En Colombie, un projet autour d'une meilleure gestion de l'eau potable est en train de prendre forme.

Si GeTM peut relever ces défis, c'est grâce à votre soutien. Je vous en remercie vivement et vous encourage à continuer vos engagements auprès de notre association.



Le comité

Le comité s'est réuni une douzaine de fois pour traiter des questions stratégiques et opérationnelles. Suite à la validation des nouveaux statuts par l'AG en avril 2014, l'accent a été mis sur la révision des procédures et des cahiers de charges des instances et du personnel.

Un autre axe de travail a été une importante réflexion sur la complémentarité entre les financements publics et privés. A ce sujet, le Comité est conscient, malgré ses efforts et ceux du secrétariat, des difficultés et du coût qu'impliquent les recherches de fonds privés. Des manifestations sont organisées, mais les bénéfices ne sont pas toujours garantis.

Le comité a beaucoup compté sur l'appui des personnes ressources. Selon les statuts, celles-ci participent aux instances (sans droit de vote). Elles nous font profiter bénévolement de leurs compétences et de leurs savoir-faire.

Les groupes de travail

Le groupe "projets" a notamment analysé l'évolution de la stratégie 2012-15 afin d'identifier des pistes et des orientations pour la période 2016-2020. Le groupe a systématiquement analysé les nouveaux projets à soutenir.

Le groupe "communication" a réfléchi à la stratégie de communication et à la pertinence de participer aux différentes manifestations.

Le secrétariat

Lors de la journée annuelle de réflexion, comité et secrétariat se sont penchés sur les ressources humaines et les forces de travail nécessaires au maintien de la qualité de notre action. Il a été par la suite décidé d'ouvrir le secrétariat à toute personne intéressée à apporter ses compétences dans le suivi des projets et dans les tâches administratives. De ce fait, le fonctionnement du secrétariat a été revu, notamment en ce qui concerne les tâches administratives et les responsabilités.

En partenariat avec le programme PPE+ de la Chambre de l'Economie Sociale et Solidaire de Genève et avec le programme Syni Lausanne (du Bureau des emplois temporaires subventionnés de la Ville de Lausanne), nous avons accueilli quatre jeunes diplômés en quête d'une première expérience dans le milieu de la coopération.

En ce qui concerne la communication, un nouveau site web a vu le jour grâce au grand travail du secrétariat et des bénévoles. Le site est dynamique, interactif et offre des fonctionnalités adaptées aux besoins actuels.

Le site présente les projets de développement et les actions menées en Suisse. Vous pouvez le visiter à l'adresse www.getm.ch

Notre Newsletter électronique atteint 600 adresses. Notre page et notre profil sur *Facebook* sont suivis par un millier de personnes et notre journal "Trait d'Union" est envoyé à plus de 400 membres et donateurs.

Participation et collaboration avec d'autres structures

Depuis 2012, GeTM a dû supporter une diminution de 33% des fonds publics, suite à un rajustement dans l'attribution des fonds décidé par la Fédération genevoise de coopération (FGC). C'est pourquoi, GeTM et 12 autres associations membres ont été à l'origine d'une commission ad-hoc. Celle-ci a amorcée en janvier 2014 une réflexion stratégique pour faire face à l'augmentation des demandes de financement et un manque de fonds pour les assurer. Cette commission s'est attelée également à un ensemble de réflexions structurelles visant à consolider la cohésion interne et le positionnement de la FGC comme acteur clé de la solidarité internationale à Genève. Les travaux de cette commission ont abouti à l'adoption en juin 2014 de 18 recommandations prioritaires qui ont permis à la FGC de mettre en place un ambitieux plan de travail.

La participation au comité de pilotage et à cette commission a été pour GeTM une opportunité de partager ses questionnements sur des défis majeurs et d'en débattre et défendre sa vision d'une coopération solidaire et responsable.

Toujours en partenariat avec la FGC, GeTM a organisé pour la sixième fois, une série d'ateliers d'échange et de formation adressés aux élus municipaux ainsi qu'au personnel administratif chargé des dossiers de coopération. Ces ateliers sont une excellente occasion pour rencontrer les autorités et échanger sur les visions de la solidarité ainsi que sur les critères de subvention.

L'esprit fédératif s'exprime également par la collaboration avec d'autres associations. Dans ce sens, GeTM a participé à des tables rondes organisées par EFI-Espace Femmes International- et par Urbamonde. Elle a accompagné Utopie Nord-Sud pour le suivi de son premier projet soutenu par la FGC et à collaboré ponctuellement avec d'autres associations.

GeTM a initié une collaboration scientifique avec l'IRG- Institut de recherche sur la gouvernance, à Paris, afin de capitaliser les savoirs issus du projet d'appui à la gouvernance locale au Togo.

GeTM fait partie désormais de la coordination de quartier des Eaux-Vives. Cette participation permet à GeTM de consolider notre ancrage local et d'échanger avec une soixantaine d'associations et d'institutions ayant leur siège dans le quartier.

Rencontres avec le public en 2014

Cette année, nous avons été présents à une dizaine d'événements répartis sur toute l'année.

- En juin, nous avons participé à la Fête de la Musique. Une vingtaine de bénévoles ont animé notre stand au Parc des Crochettes. Des plats et des boissons latino-américaines ont été vendus dans un cadre idéal pour rencontrer un public tout aussi intéressé qu'intéressant.
- Nous avons aussi pris part à la conférence annuelle organisée par le Département du Développement et de la Coopération (DDC) sur la thématique : « Pour le Climat, Contre la pauvreté ». Cette rencontre a eu lieu à l'Arena de Genève, fin août. Notre stand a présenté les résultats du projet d'appui aux éleveurs des plateaux hauts-andins. Ces paysans doivent changer leurs pratiques pour s'adapter aux conséquences du changement climatique.
- En septembre, nous avons tenu un stand d'information à la journée "Au croisement des cultures", organisée par le CAGI-Centre d'accueil de la Genève internationale. A cette occasion, nous avons présenté la situation des femmes face aux violences en Colombie.

Meyrin portes ouvertes

Souhaitant mettre en valeur les projets et associations qu'elle soutient, ainsi que débattre des enjeux de société liés aux contrastes Nord-Sud, Meyrin organise tous les trois ans une manifestation consacrée à la coopération au développement. GeTM était partenaire de l'édition 2014, qui a eu lieu les 10 et 11 octobre 2014. Nous avons pris part aux débats et présenté notre projet consacré aux paysans dans la région d'Abdoulaye au Togo.

- Pour la première fois, notre association était présente au «Salon des métiers de l'Humanitaire» à Annemasse en France voisine. Ce salon s'adresse à un public désireux de s'impliquer dans la solidarité internationale (étudiants, professionnels etc.) et accueille environ 3'000 visiteurs. Notre stand a été l'occasion de rencontrer des jeunes diplômés de tout horizon prêts à s'investir à nos côtés.
- Invités par l'Institut Florimont, nous nous sommes rendus à plusieurs reprises auprès des élèves du cycle d'orientation pour échanger sur les divers programmes soutenus par GeTM en faveur de la promotion des droits des enfants au Pérou. D'autres collaborations sont actuellement en cours.

Paléo Festival Nyon

En juillet 2014, pour la première fois, GeTM a tenu un stand de sensibilisation au Paléo Festival Nyon, le plus grand festival de musique de Suisse Romande (400'000 visiteurs). L'objectif était d'informer le public sur la situation des femmes victimes des violences du conflit en Colombie.

Trente bénévoles se sont relayés durant une semaine pour animer notre stand qui reconstituait une épicerie rurale à Antioquia. De milliers de festivaliers s'y sont arrêtés entre deux concerts pour échanger et pour encourager, par un petit mot, les femmes face à des situations de violence.

Un grand merci aux bénévoles

Les diverses activités présentées tout au long de ce rapport n'auraient pas pu être possibles sans l'engagement des nos fidèles bénévoles. Ils ont fourni plus de 1'600 heures de travail bénévole, ce qui équivaut à un apport d'environ 80'000 CHF.

Encore un grand MERCI à toutes et à tous!



Stand de GeTM , Paléo Festival Nyon, Juillet 2014



Prévention de l'abandon scolaire et de la consommation de drogues. Cotonou

En partenariat avec le CDEL, ce nouveau programme de prévention a démarré en octobre 2014 et se déroule dans 5 lycées auprès de 5'000 jeunes. Il s'attaque notamment à la consommation des drogues et à l'abandon scolaire.

Dans le cadre scolaire, 227 élèves formés en tant que "paires éducateurs" sont à l'écoute de leurs camarades afin de susciter leur changement de comportement. 120 enseignants ont été formés pour pouvoir accueillir les élèves en quête d'aide ou d'informations. Ils sont également capables de repérer les cas nécessitant un appui spécialisé et d'en faire la délégation aux organismes sanitaires compétents.

Economie locale et employabilité des jeunes. Cotonou et Abomey-Calavi

Afin d'améliorer les conditions d'embauche et de réduire le chômage, le CDEL a accompagné plus de 2'000 jeunes dans leurs démarches d'insertion professionnelle. Plus de 120 jeunes artisans et 300 membres d'associations de métiers ont été accompagnés pour la création de leur propre entreprise. 5 groupements mutuels de femmes ont été créés et consolidés. Certaines communes sont très intéressées à cette démarche et s'y impliquent par le soutien à des actions concrètes.



Bénin, Cotonou. Economie locale et emploi des jeunes, CDEL



Togo, Région Centrale. Appui au maraîchage, Gradse

Petit élevage et souveraineté alimentaire. Savanes.

Ce projet, mené par le Cetramode, s'est achevé en juin. Il a permis aux populations paysannes de six villages d'améliorer les infrastructures et les conditions d'élevage du petit bétail. L'introduction de l'élevage a amélioré la diète journalière et a produit des excédents qui ont pu être commercialisés grâce au travail de 6 groupements économiques. 38 femmes des groupements ont été formées à la transformation des produits agricoles, ce qui leur permet aujourd'hui d'avoir des revenus pour subvenir aux besoins de première nécessité. Une nouvelle phase de l'appui prévoit la mutation de ces groupements en coopératives simplifiées, la récupération de 700 ha de terres agricoles dégradées et l'instauration d'un système participatif de gouvernance locale.

Renforcement des coopératives des producteurs installés autour de la forêt d'Abdoulaye. Région centrale.

La culture du maïs étant maîtrisée, la famine et les périodes de soudures constatées par la MVCP au démarrage du projet sont terminées. Trois coopératives paysannes sont aujourd'hui chargées d'assurer et de développer la commercialisation de la production. Elles sont garantes, à court terme, de l'autonomie des agriculteurs. Les pratiques durables prônées dans le cadre du projet ont été reprises par 80% des paysans de la région. GeTM et MVCP planifient le retrait pour 2015.

Maraîchage et transformation des fruits et de légumes. Région centrale et de la Kara

Les techniques de maraîchage et la commercialisation de la production étant déjà largement maîtrisées par les producteurs, les actions soutenues en partenariat avec GRADSE ont privilégié la transformation des fruits et des légumes. Des infrastructures modernes ont été construites pour déshydrater, conditionner et emballer les produits afin de les écouler dans les marchés urbains. Ce projet s'est achevé en mai 2014.

Gouvernance locale dans le cadre de la décentralisation. Haho et Moyen Mono, Région des plateaux

Une nouvelle phase de ce programme permet de consolider les acquis en terme de gouvernance locale et de participation citoyenne. La mise en place de cadres de concertation et de négociation entre les différents acteurs et les autorités a permis de structurer un processus de gestion viable et fonctionnel à différentes échelles territoriales. Cette démarche participative permet aux pouvoirs politiques et traditionnels de collaborer. Elle permet aussi aux citoyens d'exprimer leur voix et de devenir ainsi gestionnaires de leurs propres ressources territoriales. Etant donné le caractère novateur de ce projet, nous travaillons actuellement sur la capitalisation des expériences pour diffuser à d'autres acteurs du Nord et du Sud le savoir-faire acquis.

Environnement urbain et citoyenneté, Bogota

Notre partenaire Enda-Colombie a réussi à faire intégrer le cours de gestion de l'environnement urbain dans le cursus institutionnel de l'Université Nationale. Cela permet de garantir dorénavant la pérennité de cet enseignement. Nous sommes sûrs de consolider ainsi un lieu d'apprentissage mutuel entre milieux académiques, leaders communautaires et habitants des quartiers populaires.

L'association des recycleurs Ecoalianza est devenue une coopérative agréée par les autorités municipales. Elle est dorénavant intégrée dans le réseau public de récollection de déchets. Elle est autonome financièrement et institutionnellement.

Gestion collective de l'eau potable. Bogota

L'accès à l'eau publique est une priorité pour Enda-Colombie. C'est pourquoi elle appuie les "acqueducs", des associations locales d'approvisionnement en eau potable. Elle permet ainsi de renforcer leurs compétences techniques et de gestion pour assurer une eau de bonne qualité. Un projet ponctuel soutenu par GeTM a permis de développer un logiciel de gestion qui est actuellement utilisé par 6 associations regroupées sur le nom de Retaco.



Colombie, Medellin. Projet d'appui aux paysans en région périurbaine , Penca de Sabila

Souveraineté alimentaire et agriculture locale. Medellin

Le projet de soutien aux petits paysans périurbains s'achève avec succès. Il a permis à des petits paysans de conserver leurs terres et de continuer à vivre de leur métier. L'agro-écologie a été introduite systématiquement dans leurs cultures et la chaîne de commercialisation est consolidée.

San Cristobal a été déclaré "territoire agro-écologique", ce qui légitime plusieurs années de travail contre le déclassement des terres agricoles et la spéculation foncière.

Inclusion scolaire pour élèves porteurs d'un handicap. Cusco

Pukllasunchis poursuit ses activités pour l'intégration scolaire des élèves en situation d'handicap. Suite au succès rencontré par l'école Pukllasunchis à Cusco, qui offre une éducation à des classes mixtes et qui accueille en son sein des enfants avec différents handicaps, l'expérience a été transmise à d'autres établissements scolaires. Du matériel pédagogique pour former les professeurs de ces nouveaux lieux a été élaboré, notamment des films didactiques.

Des ados disent non à la consommation des drogues. Cusco

Les actions de prévention menées en partenariat avec le Centre Sipas-Waynas, se sont terminées avec succès. Ce projet a permis de former un noyau de jeunes d'entre 11 et 17 ans afin qu'ils sensibilisent et informent leurs camarades sur les risques liés à la consommation des drogues.

Promotion des droits des filles employées domestiques. Lima, Cusco et Tumbes

Notre partenaire Cesip continue d'apporter son soutien aux instances municipales pour qu'elles puissent intervenir en faveur des jeunes filles employées domestiques.

Les actions menées ont permis de découvrir la vraie situation des jeunes employées et d'offrir aux autorités des outils pertinents pour intervenir. Contrairement à ce que laissent entendre les chiffres officiels, le travail infantile concerne toujours beaucoup d'enfants de moins de 9 ans, qui se retrouvent dans des situations proches à l'esclavage.



Pérou, Cusco, inclusion scolaire des enfants porteurs d'handicaps, Pukllasunchis

Appui aux éleveurs de lamas et d'alpagas. Province d'Arequipa

Les techniques de sélection du bétail et de transformation de la laine sont maîtrisées et permettent aux paysans d'améliorer leurs revenus. Des coopératives de stockage et de commercialisation ont permis de réguler le marché face à la spéculation locale. Ce projet s'est achevé avec succès.

Un nouveau projet promouvra l'élevage de lamas, pour la production de viande. Les paysans s'adaptent ainsi au changement climatique. D'autre part, ils deviendront moins dépendants des variations du prix international de la laine.

ACTIF	2014	2013	PASSIF	2014	2'013
Actif Circulant			Capitaux Etrangers à court terme		
Caisse	2.96	55.23	Dettes Sociales et Fiscales	15'572.20	6'794.46
CCP	3'964.54	4'304.96	Créanciers et passifs transitoires	10'088.75	10'567.35
BCGE en CHF	27'927.06	19'374.81	Fonds pour projets en cours (cf. Annexe)	37'043.98	29'011.71
BCGE en Devises	0.00	0.00	TOTAL	62'704.93	46'373.52
TOTAL	31'894.56	23'735.00	Capitaux Etrangers à long terme		
Actif Immobilisé			Prêts	0.00	0.00
Matériel et Mobilier / agencements Divers	7'675.25	7'675.25	Provisions	0.00	0.00
Amortissement Mobilier et Agencements	-7'675.25	-7'675.25	TOTAL	0.00	0.00
Matériel Informatique	31'132.32	31'132.32	Fonds Propres		
Amortissement Matériel Informatique	-31'132.32	-31'132.32	Réserves pour risques	100'000.00	100'000.00
Débiteurs Divers	3'550.00	4'500.00	Réserves générales	136'299.90	136'299.90
Cautions	6'305.30	6'302.15	TOTAL	236'299.90	236'299.90
TOTAL	9'855.30	10'802.15	Découvert au 31 décembre		
			Résultat reporté	-248'136.27	-251'563.16
			Résultat de l'exercice (bénéfice)	-9'118.70	3'426.89
			TOTAL	-257'254.97	-248'136.27
TOTAL ACTIF du Bilan	41'749.86	34'537.15	TOTAL PASSIF du Bilan	41'749.86	34'537.15

Compte de résultats de l'exercice 2014 (période du 1er janvier 2014 au 31 décembre 2014)

13

	2014	2013		2014	2013
PRODUITS Affectés aux Projets (Voir Annexe 1)			CHARGES Affectées aux Projets		
Financements FGC des Projets	848'286.10	932'607.43	Dépenses pour Projets FGC	848'286.10	960'039.07
FGC - Frais Gestion de Projets	105'903.53	115'974.09	Dépenses pour Projets hors FGC	61'510.78	27'431.64
Sous-Total	954'189.63	1'048'581.52	Sous-Total	909'796.88	987'470.71
Autres PRODUITS			Autres CHARGES		
Financement des projets hors FGC	61'510.78	27'431.64	Charges de Personnel	147'308.87	135'955.34
Allocation Autres Financeurs	8'176.10	3'154.86	Loyers + Charges des locaux	14'236.35	16'321.15
TOTAL Produits sur Projets	1'023'876.51	1'079'168.02	Location diverses et Assurances	542.10	472.50
Cotisations des Membres	3'400.00	3'330.00	Frais bureautiques et Informatiques	6'074.35	2'834.10
Dons et Legs Divers	17'313.85	22'585.20	Cotisations (inclus FGC)	520.00	624.40
Honoraires pour Mandats Spéciaux	3'550.00	6'000.00	Participation Financière FGC	9'465.40	9'416.33
Subvention Ville de Genève	15'500.00	15'500.00	Télécommunications et affranchissements	2'118.50	3'009.20
Subvention Diverses (PALEO)	5'985.00	6'410.00	Frais Publications	1'569.62	7'274.00
Subvention Loterie Romande	13'000.00	0.00	Frais Missions, Voyages et réceptions	1'795.00	4'248.10
Recettes sur Manifestations (F. Musique)	24'860.95	32'442.10	Honoraires Divers	1'350.00	1'350.00
Autres produits divers -Transfert de Charges	2'789.00	0.00	Frais de représentation (Paléo)	6'803.20	0.00
TOTAL des Autres Produits	86'398.80	86'267.30	Charges sur Manifestations (F. Musique)	16'433.65	18'959.44
			Autres Charges -Transfert dons sur projets divers	600.00	600.00
			Amortissements sur Acquisitions	0.00	0.00
			TOTAL des Autres Charges	208'817.04	201'064.56
			Résultat d'Exploitation de l'exercice	-8'338.61	4'331.69
			Produits Financiers	248.73	96.55
			Charges Financières	1'030.55	1'001.73
			Résultat Financier	-781.82	-905.18
			Produits Exceptionnels	1.73	0.88
			Charges Exceptionnelles	0.00	0.50
			Résultat Exceptionnel	1.73	0.38
			Résultat de l'exercice (Bénéfice)	-9'118.70	3'426.89

Financement des projets (par projets)

Projets en cours au 31.12.2014-Financement FGC

Pays	Nom	Report au 01.01.14	Sommes reçues (*)	Sommes dépensées	Administration et suivi GETM	Solde au 31.12.14
Bénin	Cotonou et autres / CDEL / Renforcement socioprofessionnel	41.19	154'938.00	137'500.00	17'187.25	291.94
Colombie	Medellin /Penca de Sábila / Souveraineté alimentaire	5'471.96	189'544.00	168'365.55	21'045.32	5'605.09
Colombie	Bogota / Gestion locale participative	380.08	60'582.00	53'453.95	6'681.75	826.38
Pérou	Lima et autres / CESIP / Prévention travail infantile domestique	3'870.25	178'690.00	162'220.00	20'277.50	62.75
Togo	Abdoulaye / Développement Agriculture	0.00	94'000.00	76'050.85	9'375.00	8'574.15
Togo	Notsé / Economie solidaire	0.00	117'515.00	104'450.00	13'056.00	9.00
Sous-total des projets en cours au 31.12.2014		9'763.48	795'269.00	702'040.35	87'622.82	15'369.31

Projets terminés au 31.12.2014-Financement FGC

Pérou	Arequipa / Desco / Elevage alpagas II	4'222.13	92'961.83	86'385.75	10'798.21	0.00
Togo	Sokodé / Gradse / Maraichage et commercialisation	8'979.83	13'250.17	19'760.00	2'470.00	0.00
Togo	Savanes / Cetramode / Appui à l'élevage	50.00	45'062.50	40'100.00	5'012.50	0.00
Sous-total des projets terminés au 31.12.2014		13'251.96	151'274.50	146'245.75	18'280.71	0.00

Financement FGC-Total des projets en cours et terminés au 31.12.2014

23'015.44	946'543.50	848'286.10	105'903.53	15'369.31
------------------	-------------------	-------------------	-------------------	------------------

Projets en cours au 31.12.2014-Financement Divers

Pérou	Cusco/ Pukllasunchis /Intégration scolaire	5'879.05	26'765.28	25'982.98	3'897.45	2'763.90
Divers	GETM / Fonds projets divers	117.22	600.00	527.80	78.65	110.77
Bénin	Cotonou / CDEL / Prévention drogues	0.00	58'000.00	35'000.00	4'200.00	18'800.00
Financement Divers -Total des projets en cours au 31.12.2014		5'996.27	85'365.28	61'510.78	8'176.10	21'674.67

TOTAL DES PROJETS EN COURS ET TERMINES au 31.12.2014

29'011.71	1'031'908.78	909'796.88	114'079.63	37'043.98
------------------	---------------------	-------------------	-------------------	------------------

(*) y compris virements internes

Financement des projets (par bailleurs de fonds)

Financements Publics

Communes 215'710.00

Carouge / FGC	Colombie	Medellin / Souveraineté alimentaire	50'000.00
Carouge / FGC	Pérou	Lima / Employées domestiques	50'000.00
Chêne-Bourg / FGC	Togo	Abdoulaye / Dvpt agriculture	7'000.00
G.-Saconnex / FGC	Bénin	Cotonou / Renf. socioprofessionnel	40'000.00
Onex / FGC	Bénin	Cotonou / Renf. socioprofessionnel	30'000.00
Troinex / FGC	Togo	Abdoulaye / Dvpt agriculture	500.00
Versoix / FGC	Togo	Abdoulaye / Dvpt agriculture	25'000.00
Veyrier / FGC	Colombie	Medellin / Souveraineté alimentaire	16'000.00
FGC		Déduction pour Fond d'Information	-2'790.00

Etat de Genève 287'770.00

Egen / FGC	Bénin	Cotonou / Renf. socioprofessionnel	35'988.00
Egen / FGC	Colombie	Medellin / Souveraineté alimentaire	29'534.00
Egen / FGC	Colombie	Bogota / Gest. locale participative	15'582.00
Egen / FGC	Pérou	Arequipa / Elevage alpagas	42'961.00
Egen / FGC	Pérou	Lima / Employées domestiques	29'440.00
Egen / FGC	Togo	Abdoulaye / Dvpt agriculture	11'500.00
Egen / FGC	Togo	Sokodé / Commercialisation fruits	13'250.00
Egen / FGC	Togo	Notsé / Economie Solidaire	51'515.00
Egen / F. Drogue	Bénin	CDEL / Prév. consommat. drogues	58'000.00

Ville de Genève 155'000.00

Vgen / FGC	Bénin	Cotonou/ Renf. socioprofessionnel	50'000.00
Vgen / FGC	Colombie	Bogota / Gest. locale participative	20'000.00
Vgen / FGC	Colombie	Medellin / Souveraineté alimentaire	35'000.00
Vgen / FGC	Pérou	Lima / Employées domestiques	50'000.00

Confédération 346'060.00

DDC / FGC	Colombie	Bogota / Gest. locale participative	25'000.00
DDC / FGC	Colombie	Medellin / Souveraineté alimentaire	60'000.00
DDC / FGC	Pérou	Arequipa / Elevage alpagas	50'000.00
DDC / FGC	Pérou	Lima / Employées domestiques	50'000.00
DDC / FGC	Togo	Abdoulaye / Dvpt agriculture	50'000.00
DDC / FGC	Togo	Savanes / Appui à l'élevage	45'060.00
DDC / FGC	Togo	Notsé / Economie Solidaire	66'000.00

Fondations et fonds privés: 27'368.78

Fond. G. Hirzel	Pérou	Cusco / Education inclusive	18'103.00
Fond. Grässli	Pérou	Cusco / Education inclusive	2'000.00
Fond. Chrisalynos	Pérou	Cusco / Education inclusive	1'000.00
Fond. FERE	Pérou	Cusco / Education inclusive	5'662.28
Dons privés	Divers	Divers	600.00
Transferts Internes			3.50

Total reçu pour projets 1'031'908.78

Merci...

GeTM a pu mener ses actions grâce au soutien de :

- DDC- Direction de la Coopération au Développement
- SSI -Service de la solidarité internationale du Canton de Genève
- Ville de Genève
- Ville de Carouge
- Ville de Meyrin
- Ville d'Onex
- Ville de Vernier

- Commune de Chêne-Bourg
- Commune de Genthod
- Commune du Grand-Saconnex
- Commune de Plan-les Ouates
- Commune de Troinex
- Commune de Versoix

- Fondation Chrisalynos
- Fondation FERE
- Fondation Gertrude Herzel
- Fondation Grässli

- Loterie Suisse-Romande



Devenir Membre

Les membres de l'association reçoivent régulièrement des informations sur les projets ainsi que sur l'aide au développement en général. Ils ont le droit de vote dans les organes de l'association

Faire un don

En soutenant financièrement GeTM, vous faites une contribution précieuse pour soutenir le développement dans les pays du Sud. Les dons versés à l'association sont déductibles des impôts.

Merci de votre contribution !

CCP 12-1114-7

IBAN CH 98 0900 0000 1200 11147